

étonnante, depuis que Mgr. l'Archevêque a organisé ce pieux pèlerinage, et que tous les Evêques de la Province Ecclésiastique ont dirigé les regards de leurs diocésains vers ce lieu sanctifié par tant et de si éclatants prodiges. Pendant l'hiver qui vient de finir, malgré la rigueur exceptionnelle de la saison, le sanctuaire de la Bonne Ste. Anne a été visité par au-delà de mille pèlerins, dont un bon nombre sont venus des diocèses de Montréal, de St Hyacinthe, des Trois-Rivières, de Rimouski. Quelques-uns même ont parcouru de plus grandes distances, pour satisfaire leur piété, et sont venus des Etats-Unis.

Trois paroisses, St. François, Ste. Famille et St. Pierre de l'Isle d'Orléans, conduites par leur curé, se sont solennellement rendues en pèlerinage au même sanctuaire, et y ont donné des preuves non équivoques de leur dévotion envers Ste. Anne, et de l'extrême confiance qu'ils mettent en Elle.

En décembre dernier, M. le curé de la Bonne Ste. Anne, le Révd. M. Blouin, recevait de Waterford, Irlande, une lettre d'une dame qui le priait de la recommander à Ste Anne, pour obtenir la santé, afin de pouvoir élever ses enfants dans la crainte du Seigneur, et d'en faire de bons catholiques.

Ne suffit-il pas d'apprendre de tels faits, pour se sentir soi-même animé de la même confiance, et pour prendre les plus généreuses résolutions de témoigner son dévouement à cette grande sainte, aussitôt que l'occasion nous en sera offerte ?